

# **Das muss(te) gefeiert werden: 10 Jahre Cham Badi e.V.**

## **Cham Badi ist in 2013 bekannter geworden**

Mit großem Stolz schaut die Vereinsvorsitzende Cornelia Behrens von 2003 auf das Jahr 2013 zurückblicken. Der Verein feierte im Jahr 2013 seinen 10. Geburtstag, und das mit vielen Gästen aus dem Verein und Verband.

Das Jahr begann mit einem Lehrgang für Ponyspiele im Januar und einem Dressurlehrgang Aufgaben Reiten im Februar. In den Osterferien folgte ein Lehrgang für Basispass, Reitabzeichen III und IV.

Im Juni wurde der Verein mit einem großen Reiterfest gebührend gefeiert, von Führzügelklasse über diverse Reitwettbewerbe bis hin zur E-Dressur und dem E-Springen war für alle Reitschulkinder, Einsteller und Gäste aus anderen Vereinen etwas dabei. Und alle waren Dank der vielen Unterstützer und Sponsoren Sieger an diesem Tag. Und natürlich wurde die Vereinsvorsitzende gefeiert und die 10-jährigen Mitglieder geehrt.

In den Sommerferien gab es einen weiteren Lehrgang zum Reitabzeichen der Klassen IV und III, außerdem fand wie in jedem Jahr die Ferienpassaktion mit insgesamt fast 50 Kindern auf dem Reiterhof statt. Dieses Mal stand neben der Pferdepflege Parcours auf dem Programm.

Im Herbst haben dann wie im Vorjahr einige Reiter den Deutschen Reitpass mit großem Erfolg abgelegt. Und es folgten zwei Lehrgangsserien in Dressur mit Mayke Liebrechts und Christoph Rust lehrte den Pferdebesitzern und Interessierten das Pferderecht. Und im November legte eine große Anzahl kleiner Reiter und einige Mütter den Basispass mit Erfolg ab, um fürs kommende Jahr damit die Zulassung für die neuen großen Reitabzeichen zu haben. Ende Dezember zum Jahresschluss haben wieder viele Reitschüler das Steckenpferd oder das Kleine/Große Hufeisen mit Erfolg abgelegt.

Dem Vorstand des Reitvereins gehören an:

Cornelia Behrens	1. Vorsitzende
Dagmar Prehm-Dünsing	2. Vorsitzende
Anna Marotzke	Kassenwart
Friderike John- Kindling	Schriftführer
Isabell Krone	Pressewart
Hanna Behrens	Sportwart
Sandra Eversberg	Jugendwart

Auch die Turnierreiter konnten in diesem Jahr Erfolge für den Reitverein verbuchen, einige gelbe Schleifen und auch gute Platzierungen wurden erreicht. Und die Zahl der Reiter, die in der Saison 2014 für Cham Badi starten werden, hat sich nochmals gesteigert. Danke an alle erfolgreichen Turnierreiter der Saison 2013: Stefan Eversberg und Sandra Eversberg, Merlind Gaus, Anna Krone, Rieke Sprengel und Vivien Lyding.

Aber auch das Vereinskonzert bietet den Reitern und Pferdeinteressierten viel rund ums Thema Pferd, in den Arbeitseinsätzen wurde der Hof gemeinsam gepflegt und neugestaltet. Es gab gemeinsame Ausflüge zu den Turnieren der „Großen“ wie Löwen Classics in Braunschweig, das große Harsumer Turnier oder die German Classics in Hannover. Einige Reiter des Vereins halfen beim Kreisreiterverbandsturnier in Hildesheim oder dem HA.LT im Reiterstadion Hannover tatkräftig mit und sorgten auch dadurch für Anerkennung der Vereinsarbeit im Kreis Hildesheim und Verband Hannover. Vom HA.LT wurde ein Film mit Hilfe der Takes auch der Cham Badi Helfer gedreht.

Der Höhepunkt des Jahres war zweifelsohne wieder das Weihnachtsreiten, das alle zwei Jahre stattfindet mit Vorführungen in Voltigieren, Dressur und Springen sowie schon fast traditionell der Ponykutsche von Susi Oelkers. Den geselligen Abschluss bildete das Weihnachtsfrühstück an Heiligabend.

Durch zahlreiche Veröffentlichungen im Reitsportmagazin, in der Hildesheimer und Hannoverschen Allgemeinen Zeitung, im Algermissener Gemeindeboten und zuletzt auch in der ReitZeit hat es der Verein geschafft, sich positiv bekannt zu machen.

Für 2014 stehen die Planungen weitestgehend. Neben weiteren Dressurlehrgängen mit Mayke Liebrechts werden auch weitere Springlehrgänge ein Orientierungsritt und ein Reitertag für Vereinsmitglieder angeboten. Ein paar Ausflüge sind auch schon in Planung.

Und die Wahl vieler neuer Vorstandsmitglieder steht an, da die 2. Vorsitzende, Kassenwartin und Pressewartin jeweils ihr Amt in neue Hände legen wollen.

Isabell C. Krone